
                                                     

    
   

                           

 

第 3 回運営委員会 11 月 24 日（木）１９：００～ ホールみやぎの 

出席 28 名 欠席 2名 Zoom 参加 4名 

１． 開会挨拶 

 

２． 会長挨拶 

 平素は宮城野中学校父母教師会にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

先日、PTA バザーが無事終了いたしました。今年もリサイクル制服の販売のみとはなりましたが非常に沢山の方

にご購入頂きました。制服を寄贈してくださった方、販売のお手伝いをしてくださった方に改めて御礼申し上げ

ます。 

また、第 1 回目の推薦委員会も開催され本年度の推薦委員の顔合わせも済んでいるという状況でございます。今

後 12 月中旬を目処に希望調査を配布しこれを持って時期役員の選出作業が始まる時期となって参りますので各

委員の皆様におかれましては心構えの方をよろしくお願いいたします。 

 

 

３．校長挨拶 

お忙しい時間帯にお集まりいただき、誠にありがとうございます。最初にお伝えいたしますが、コロナ感染者

はようやくピークが過ぎました。合唱コンクールの前の週から、養護教諭や先生方と毎日のように協議を重ねて

おり、生徒の様子や欠席者数を見ながら「今日はどうしようか」という話し合いが続きました。前日まで粘って

いたのですが、生徒の安全確保を最優先に、断腸の思いで合唱コンクール中止という決断に至り、結果的に皆様

に御迷惑をおかけいたしました。 

学級閉鎖や部活動の中止、授業時間の短縮などの対策を行い、今週は沈静化しております。波が来て感染者が

増えるのは仙台市内で宮城野中学校が一番早く、毎回同じ傾向にあります。県内で 4,000 人をオーバーしており

ますが、今は周辺部で罹患者が増えているという状況です。授業や職業講話、進路学習など、リモート授業を含

めどのような形がよいかを模索しながら行っております。いよいよ師走をむかえ、3 年生にいたっては進路指導

が本格化しております。引き続き万全な感染防止対策をとりつつ、「学びを止めない」という気持ちで職員一同

頑張ってまいりたいと思いますので、保護者の皆様にもご協力いただければと思います。本日はどうぞよろしく

お願いいたします。 

 

４．議事 

 （１）宮中 PTA バザー（制服リサイクル販売会）開催結果について 

・売上 48,600 円 － 支出 12,788 円 ＝ バザー収益 35,812 円 

・10 月 28・29 日で開催 

・宮城野中・原小・榴岡小・宮城野小など 計 45名の申し込み 

＊別途資料「令和 4年度 制服等リサイクル販売収支報告」参照 

 （２）次年度役員候補者調査の実施について 

  ・第 1 回推薦委員会を行い、検討作業を進めている。 

  ・12 月上旬に各ご家庭に調査票が届き、12月下旬に集計、1月中には調査結果を開示できる予定。 

・調査結果をもとに、推薦委員会から本部役員を推薦。各委員会については、選出担当を中心に候補者を

決定していただく。 
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＊別途資料「令和 5年度宮城野中学校父母教師会役員 調査票（案）」 

 

５．連絡事項  

(１) 地区役員および地区活動助成に係る実態調査について 

 ・コロナ禍の影響により地区での活動が縮小している。宮城野区 PTA 連合会情報交換会でも取り上げられ 

ている内容であり、宮城野中学校においても調査を行い、周辺地区の情勢もふまえながら活動を進めてい 

きたい。地区活動については助成金を出していることもあり、また、今後 PTA 活動と地区活動をどのよう 

に進めていくかは検討課題である。なかなか実態をつかめず、今後について相談をいただくこともあるの 

で、ぜひ調査へのご協力をお願いしたい。 

   Ｑ／地区選出人数は、昨年同様、各地区に一任でしょうか。 

   Ａ／次年度役員については、会則に変更なし。今年度同様の取り扱いとなる。各地区の次年度行事、活

動予定に合った人数で選出していただく。本部から人数調整を行うことはない。 
Ｑ／保体委員会は、宮城野区 PTA バレーボール大会が中止でも募集が必要でしょうか。 

   Ａ／PTA 活動内において、バレーボール大会に限らず、生徒や保護者の皆様の健康促進やコミュニケー

ションの機会確保として「保体委員会」を設置している。しかし、コロナ禍が長引き、「何をするの

か」は検討課題となっている。今後は Zoom での講演会などを企画し、委員の方々にはその準備を

お願いすることもあるかもしれない。現状では、バレーボール大会が中止になったとしても保体委

員会は継続し、役割の見直しや活動内容の検討をしていきたいと考えている。 
    

（２）活動予定について 

 ア 宮城野区 PTA 連合会情報交換会 

  ・12 月 6日（火）に開催予定。 

 イ 宮城野中学校新入生保護者説明会 

  ・12 月 16 日（金）に開催予定。 

 ウ つつじがおかワイワイ冬まつり 
  ・12 月 17 日（土）に開催予定。 

 
６．その他 

  ・特になし 

 

７．閉会挨拶                                     

     
 
 
 
 
 

 

第 4 回運営委員会の日程については別途お知らせいたします。 


